

Antrag auf einen Zuschuss aus der Nachhaltigkeitsförderung der Stadt Erlangen: Projekt „ZUSAMMEN-Haltestelle“:

Beschaffung eines Lastenfahrrads für eine gemeinschaftliche Nutzung als Teil des Projekts „ZUSAMMEN macht Mut - Gemeinsam durch die Krise“

Antragsteller: ZSL Erlangen e.V.

Das ZSL Erlangen und das Grüne S.O.F.A. wollen gemeinsam ein Lastenfahrrad für eine gemeinschaftliche Nutzung als Teil des Projekts „ZUSAMMEN macht Mut - Gemeinsam durch die Krise“ beschaffen.

Das Projekt nennt sich **ZUSAMMEN-Haltestelle**.

Das Lastenfahrrad soll wie folgt eingesetzt werden:

- Nachhaltige Marketing- und Werbeaktionen für die Vereinsarbeit (Infostand, Aktion mit Getränkeauschank auf Spielplätzen, Stadtfesten etc.
- Familienworkshops mit dem mobilen Spielmobil (Parcours, Seifenblasen, Hula-hoop etc.) auf Spielplätzen,
- Nachhaltige Bastelworkshops auf Spielplätzen (Soktopus, Kartoffeldruck, Beutel aus alten T-Shirts etc.).

Diese möchten wir somit Corona-konform auf die Straße bringen:

- Transport für Spielsachen und Kleidung zum Flohmarkt,
- kleine Transporte, Einkäufe & Umzugshilfe für Alleinerziehende im Zentrum,
- Ausflugsmobil / Transport für Wanderungen und Spielplätze im Zentrum,
- große Pakete zur Post bringen für Onlineflohmarkt,
- Verteilung von geretteten Lebensmitteln sowie
- Transport von gespendeten Elektronik-Geräten wie Laptops und PC zum Gib-und-Nimm-Schrank.

Das Lastenfahrrad kann zudem als Quartierfahrrad ohne bürokratischen Aufwand ausgeliehen werden, damit viele Menschen erreicht werden können (z. B. vom benachbarten Kindergarten, von schwerbehinderten Menschen für Einkauf, von Senioren als Transportmöglichkeit).

Das Fahrrad wird u.a. für einzelne Aktion des ZSL eingesetzt, um Aufmerksamkeit für eine inklusive Gesellschaft zu erlangen.

Als positiven Nebeneffekt tragen die Projektpartner zum Umweltschutz bei – weg vom Auto, hin zum Fahrrad. Erlangen ist nachhaltig und eine Stadt der kurzen Wege.

Das Lastenfahrrad kann in einer absperrbaren Garage des ZSL untergebracht und vom Personal verwaltet werden.

Es ist uns wichtig, dass wir als Verein Ihre Unterstützung erfahren. Wir würden uns über eine positive Rückantwort sehr freuen.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.